
令和６年３月２１日 

保護者会資料 

荒川区立第三中学校長   

小 柴 憲 一 

 

 

１ 今年度で異動・配置換え・退職する教職員 

年組 氏名 担当 異動先等 

１Ｂ 宮川 奈那子 教諭 英語 墨田区立文花中学校 

１Ｅ 金子 輝 主任教諭 保体 北区立都の北学園 

１副 加藤 雅樹 主幹教諭 社会 荒川区立第一中学校 

１副 吾妻 紘樹 教諭 保体 都立墨田特別支援学校（採用） 

２副 加藤 恵 教諭 英語 退職 

３Ａ 桑野 真嘉 主任教諭 技術 荒川区立尾久八幡中学校 

３Ｃ 大島  茂 教諭 国語 江東区立第三砂町中学校 

３Ｄ 梅本 拓真 教諭 数学 品川区立日野学園 

３Ｅ 齊藤  雅之 主幹教諭 英語 葛飾区立奥戸中学校（副校長に昇任）  

３副 阿久津 汐里 主任教諭 音楽 豊島区立西池袋中学校 

１三 平岡 一志 主任教諭 特支 港区立港南中学校 

３三 鎌田 律子 主任教諭 特支 荒川区立第一中学校（非常勤教員） 

 金子 真理 会計年度職員 特別支援教育支援員 荒川区立諏訪台中学校 

 藤田 洋子 会計年度職員 特別支援教室専門員 退職 

 

２ 令和７年度に向けて準備を進めていること 

（１）サブスクの導入 

○レンタルの標準服とお考えください 

○デザイン権（著作権）の関係で、全く同じにはできず、微妙な違いがあります 

○最初に一着購入して３年契約で、３年間のうち２回は無償で交換ができます 

○最初の購入費用は約８割程度になります 

○卒業時には返却します 

○２年契約などもあるとのことです 

○７月の保護者会で業者に来校いただき説明してもらう予定です 

○なお、現在の標準服も並行して継続いたします 

（２）体育着のデザイン変更 

○子どもたちが長ジャージを着用せず、寒い日でもハーフパンツで過ごしている実態です 

○長ジャージのデザインの古いのが要因と思われます 

○長ジャージのデザインを変えるだけだと、上下のバランスがとれなくなります 

○体育着全体としてデザインを変更する方向で進めています 

○できれば、冬を迎える前に保護者の皆様が購入できるスピード感で進めてもらうよう依頼は

してあります 

○なお、姉・兄がいて、現在のデザインの体育着を着用することについては構いません 


